



inminente: proyecto de Fundamenta en Lo Barnechea cuenta con respaldo clave del SEA

Este martes a las 15:30 horas, la Comisión de Evaluación Ambiental de la Región Metropolitana votará el proyecto Mirador del Tranque, iniciativa residencial impulsada por Fundamenta en la comuna de Lo Barnechea, con una inversión estimada de US\$13 millones.

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) ya recomendó aprobar la iniciativa, lo que allana el camino para su desarrollo. El proyecto contempla la construcción y operación de un conjunto habitacional de estándar medio-alto, compuesto por tres edificios de cinco pisos cada uno, emplazados en un terreno de 6.332 m² en Av. Paseo Pie Andino y Av. Panorámica Norte. Incluirá 69 departamentos, 178 estacionamientos subterráneos para vehículos y 89 para bicicletas. La superficie total construida alcanzará los 13.837 m². Pese a no estar obligado a ingresar al SEIA, el titular lo hizo voluntariamente. El proyecto cuenta con permiso de edificación aprobado por la Municipalidad de Lo Barnechea y con certificado de agua potable y alcantarillado emitido por Aguas Andinas.



Alfredo Palomino, gerente general de Fundamenta.